

Umbenennung

Bizerba Busch AG in Bizerba Schweiz AG

Sehr geehrte Geschäftspartner*Innen,

Bizerba vereint starke Traditionen: Das Unternehmen wird seit 5 Generation von der Familie Kraut geführt und ist zu 100 Prozent Eigentum der Gründerfamilie. Wir schätzen diese Unabhängigkeit, weil sie es uns ermöglicht, das zu erschaffen, was Kundinnen und Kunden weltweit im dynamischen Wettbewerb brauchen: zukunftsfähige Lösungen.

Um der Nomenklatur innerhalb des Konzerns mit seiner Vielzahl an Tochtergesellschaften gerecht zu werden und einheitlich aufzutreten, wurde mit Wirkung zum 31. Mai 2024 aus der Bizerba Busch AG die Bizerba Schweiz AG. Damit untermauern wir das klare Bekenntnis zum Standort Schweiz und die weitere Internationalisierung unserer vielen Geschäftsfelder.

Wir sind Digitalisierungspartner und Lösungsentwickler für Kunden aus Handel, Handwerk, Industrie und Logistik. Wir bieten innovative, hochwertige Hard- und Software-Lösungen und zeitgemässe Services. Unsere Lösungen umfassen unter Anderem vernetzte Wägetechnologie, Lebensmittelverarbeitungs- und Verpackungssysteme und Logistikkösungen. Dazu bieten wir über unsere Vertriebs- und Servicemitarbeiter ein umfassendes Produktportfolio an.

Im Zuge der Umbenennung der Bizerba Busch AG in Bizerba Schweiz AG ändern sich ausser dem Namen keine weiteren Firmendaten. Sowohl Standort als auch Adresse, Kommunikationsdaten, UID-Nummer und Bankverbindungen bleiben unverändert. Die Ihnen bekannten Gesprächspartner sind in gewohnter Weise für Sie da. Sämtliche Verkaufs- und Lieferbedingungen, alle Bestellungen, die noch unter Bizerba Busch AG erfolgten, bleiben selbstverständlich vollinhaltlich aufrecht und gültig.

Bestehende Geschäftsverbindungen und Verträge bleiben davon unberührt und gelten weiterhin. Eine Änderung ist derzeit nicht erforderlich. Erst bei einer turnusmässigen Anpassung oder Verlängerung sollte der Name aktualisiert werden. Allerdings bitten wir Sie im Rahmen der Geschäftskorrespondenz und bei Zahlungsvorgängen die Namensänderung bereits anzupassen. Rechnungen können wir ab 01.07.2024 nur noch auf Bizerba Schweiz AG lautend annehmen.

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit und wünschen Ihnen viel Erfolg in Ihrem Business.

Viele Grüsse



Eckhard Boss
Direktor Marktorganisation Schweiz